

Bernd Bippes Kurzportrait für die Ausstellung „Vielfalt“

Foto fehlt noch:

Meine Arbeiten entstehen neben meinem Beruf, deshalb versuche ich meistens spontane Ideen in Skizzen festzuhalten und diese dann in Stein auszuarbeiten. Manchmal vergeht dadurch auch längere Zeit bis ein Werk vollendet ist. Ich verwende natürlich vorwiegend regionale aber auch „gebrauchte“ Steine (Treppenstufen etc.). Eigentlich sind es meist schöne figürliche Motive, Tiere und Abstraktes, manchmal auch wie vom Stein vorgegeben oder durch das beeinflusst was um uns geschieht. Oft wird auch mit ungewöhnlichen eigenen Techniken gearbeitet.

Der Pforzheimer Schmuckdesigner und Steinbildhauer Bernd Bippes, der am liebsten mit dem Stein arbeitet, auf dem sein Haus gebaut ist: Sandstein. in Würm «Auf dem Berg» in der ehemaligen Künstlerkolonie.

Dort finden auch Steinbildhauerworkshops statt.

Arbeiten, siehe folgende Fotos







